
ATA nº 50/2021 

8ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de outubro de dois mil e vinte um, às nove horas, realizou-1 

se a reunião ordinária, via aplicativo meet, do Conselho Municipal de Direitos do Idoso – 2 

CMDI. Estavam presentes: Bruna Vignali Ramos Sutil (Secretaria Municipal de Educação); 3 

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social); Carolina 4 

Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social); Janete Costa  (Secretaria 5 

Municipal de Saúde); Gilçara Pereira Correia (Secretaria Municipal de Saúde); Angela 6 

Maria Silva (Fundação Municipal de Espostes – FME); Cássia Beatriz Villain (Fundação 7 

Cultural de Criciúma – FCC); Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transporte 8 

– DTT); Nair Medeiros Goularti (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – 9 

AFASC); Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions Club – LC Criciúma 10 

Rainha do Sul); Maria Scotti (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paula – 11 

ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Neiva Junckes Hoepers (UNESC); Milly Christie Lima 12 

(OAB Criciúma/SC); Terezinha Mandelli da Conceição Spillere e Olinda Soeth Marcos 13 

(Pastoral da Pessoa Idosa); Maria Dione Gomes Antunes e Cleomara Bez Fontana 14 

Mazzuco (Hospital São José). Justificativas: Mirella Sombrio (Sociedade Cultural 15 

Cruzeiro do Sul). Pauta da Reunião: 1. Levantamento do Quórum Regimental; 2. 16 

Leitura e aprovação da Pauta do dia; 3. Correspondências Recebidas; 4. Apreciação 17 

sobre Recurso da Receita Federal para as ILPIs; 5. Apreciação das alterações no 18 

Regimento Interno. Assumiu a presidência da reunião a Senhora Nair Medeiros Goularti 19 

que designou para secretariar e registrar a ATA Pâmela Fidelis Ghisi. 1.Levantamento do 20 

Quórum Regimental. A presidente iniciou a reunião fazendo o levantamento do quórum 21 

dos conselheiros presentes e saudou a todos. 2.Leitura e aprovação da Pauta do dia. A 22 

seguir procedeu a discussão e aprovação da pauta do dia e a ATA n° 48. 3. 23 

Correspondências Recebidas. 3.1. Recebido um informativo do CREAS referente a idosa 24 

Inácia dos Santos Martins, alegando que a equipe técnica realizou visita domiciliar, não 25 

sendo identificado nenhuma situação de exploração financeira ou de abandono conforme 26 

constava na solicitação. 4. Apreciação sobre Recurso da Receita Federal para as ILPIs. 27 

4.1. A presidente Nair informa que na data desta reunião sai o resultado final e na 28 

sequência será realizado os trâmites. 5. Apreciação das alterações no Regimento 29 

Interno. 5.1. A presidente informa que havia sido encaminhado o Regimento Interno com 30 

as alterações no e-mail, solicitando que quem tivesse algo a alterar ou corrigir que se 31 

manifestasse pelo próprio e-mail, como não ocorreu, informa que será realizado a leitura 32 

do Regimento Interno na Plenária. A conselheira Maria Inês Conti Victor pede a palavra, 33 

informa que não recebeu o referido e-mail assim como alguns outros conselheiros. A 34 

presidente Nair solicita para que o estagiário da Secretaria-executiva Gabriel Moreira João 35 

realize a leitura do Regimento Interno e que caso algum conselheiro queira acrescentar ou 36 

discutir algum ponto, que peça a palavra. A presidente Nair questiona o Art. 7°, parágrafo 37 

3° e decidem alterar a redação do parágrafo removendo que seus representantes precisem 38 

residir no município de Criciúma, também há alteração no parágrafo 8° do mesmo Art. e o 39 

parágrafo 9° os conselheiros ficam em um impasse e optam por pedir auxílio da 40 

Procuradoria-Geral para analisar e dar um parecer. A conselheira Angela Maria Silva 41 

sugere alterar a redação do Art. 11, e todos concordam com a sugestão. Após discussões 42 

e algumas alterações e correções pertinentes, devido ao tempo de reunião já ter se 43 



prolongado, a conselheira Milly Christie sugere que a leitura seja finalizada na próxima 44 

plenária. Nada mais a tratar, a presidente Nair agradeceu a presença de todos e deu por 45 

encerrada a reunião. Eu, Pâmela Fidelis Ghisi lavrei esta ATA que seguirá para aprovação 46 

e será assinada por todos os presentes. 47 

Angela Maria Silva _______________________________________________________  48 

Bruna Vignali Ramos Sutil _________________________________________________    49 

Carolina Sônego Spillere __________________________________________________  50 

Cássia Beatriz Villain _____________________________________________________  51 
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Edson dos Santos Silva ___________________________________________________  53 

Gilçara Pereira Correia ___________________________________________________  54 

Guilherme Augusto Carminatti (Vice-Presidente) _______________________________  55 

Maria Dione Gomes Antunes _______________________________________________   56 

Maria Inês Conti Victor____________________________________________________   57 

Maria Scotti  ____________________________________________________________  58 

Milly Christie Lima _______________________________________________________   59 

Mirian Daros Ducione ____________________________________________________  60 

Nair Medeiros Goularti (Presidente) _________________________________________  61 

Neiva Junkes Hoepers  ___________________________________________________  62 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretária Executiva) ___________________________________  63 

Remerson Luiz Vicência __________________________________________________  64 


